



Ahora a quien le degradaron su calificación crediticia fue a BBVA México, el banco más grande que opera en el país que lleva Eduardo Osuna.

La agencia Fitch Rating ahora le asigna una nota BBB" desde "BBB+" a largo plazo, con lo que queda en un penúltimo peldaño de perder su grado de inversión. Pero su perspectiva es estable.

Según una nota de la agencia calificadora, la acción obedece a una baja similar efectuada sobre BBVA, el banco español matriz de la financiera mexicana, y no a un deterioro de las métricas financieras de la compañía.

Con este entorno lleno de presiones para las empresas a nivel global, ya veremos qué otras empresas también sufren recortes a su calidad y capacidad crediticia.